
Jatta (HSV) zum Glubb
Beitrag von „münchner clubfan“ vom 4. Dezember 2018, 20:24

Auch wenn er keine Sofortverstärkung wäre - in der ersten wäre er dies ganz sicher nicht - der
hat schon Potential.

Nur das hätte man auch schon in der Sommerpause erkennen können.... insbesondere wenn
man Törless im Februar verpflichtet, hätte es sicher Kontaktmöglichkeiten in den Folgemonaten
gegeben, zuerst in der Regio und später auch in der Zeit noch unter dem alten Hamburger
Trainer (allerdings m.W. damals auch fast nur in der Regio).

Jetzt steht der Typ offenbar vor seinem Durchbruch (inkl. Restzweifel) , da kommt das Bemühen
von AB zeitlich nicht besonders günstig.
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